

COMMUNIQUE DE PRESSE

Strasbourg, le 17 novembre 2022

**La Ville de Strasbourg inaugure
une Maison des projets, tiers lieu citoyen, à Koenigshoffen**

Acquis par la Ville de Strasbourg en 2018, le bâtiment 31 route des Romains à Koenigshoffen, va accueillir une Maison des projets à partir du 18 novembre 2022, avant sa transformation en Maison de services au public.

Destiné à regrouper les services aux habitants-es de Mairie de quartier, de Direction de territoire et de centre médico-social en 2025 la collectivité a fait le choix de valoriser le site inoccupé et de l'ouvrir à des projets associatifs et citoyens pendant la phase d'étude des travaux.

L'installation, durant un an environ, de cette Maison des projets, permettra ainsi de répondre aux enjeux suivants :

- Expérimenter l'usage transitoire de ce bâtiment dans une logique de sobriété économique,
- Proposer gracieusement, aux habitants et aux associations, un local pour des initiatives citoyennes,
- Impulser une dynamique de quartier durant un an,
- Faire naître des animations de quartier qui fonctionnent et pourront être relocalisées dans un autre local à terme

Être un lieu de présentation des projets qui vont transformer le faubourg, notamment le tram.

Un temps festif inaugural avec des animations à destination des habitants-es est organisé les **18 et 19 novembre 2022** (lecture de contes, chorale, stands buvette/restauration ou encore vide grenier et bal). **Pierre Ozenne**, adjoint à la maire et élu du quartier Koenigshoffen sera présent à ce temps inaugural le samedi 19 novembre à 10h.

Informations et programme sur <https://we.tl/t-D8F4UJA5Do>